



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Cómo aplicar el modelo “Activity-Based Working” en el entorno legal

La imagen clásica del despacho de abogados —escritorios asignados, pilas de expedientes y un socio en su oficina de puerta cerrada— está comenzando a ceder espacio a una forma mucho más dinámica, flexible y funcional de organizar el trabajo: el *Activity-Based Working* (ABW). Este modelo, nacido en entornos corporativos y adoptado por empresas de tecnología y consultoras, ahora comienza a ser explorado también por firmas legales que buscan optimizar recursos y mejorar tanto la productividad como la satisfacción del equipo.

El principio es simple: en lugar de asignar una estación de trabajo fija a cada persona, el despacho se divide en zonas pensadas para tipos específicos de tareas. Así, un abogado puede pasar la mañana en una cabina individual redactando un recurso en completo silencio, moverse a una mesa de colaboración para revisar una estrategia con compañeros, y después tomar una llamada desde un espacio informal o una zona lounge. Cada entorno responde a una necesidad puntual, no a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |